



MUNICIPALITÉ DE KAZABAZUA

30, CH. BEGLEY, CP 10, KAZABAZUA (QUÉBEC) J0X 1X0
TÉLÉPHONE : (819) 467-2852 – TÉLÉCOPIEUR : (819) 467-3872
COURRIEL : munkaz@qc.aibn.com

AVIS PUBLIC AU CONTRIBUABLE DE LA MUNICIPALITÉ DE KAZABAZUA

CALENDRIER DES SÉANCES ORDINAIRES DU CONSEIL MUNICIPAL

EST PAR LES PRÉSENTES DONNÉ par le soussigné directeur général de la susdite municipalité ;

QUE conformément à l'article 148 du Code municipal du Québec, le conseil de la municipalité de Kazabazua a adopté, lors de la séance tenue le 4 octobre 2016, une résolution par laquelle est établi le calendrier des séances ordinaires pour l'année 2017

Que les jours et l'heure du début des séances ordinaires sont fixés comme suit :

DATES	HEURES	DATES	HEURE
10 janvier	19h30	4 juillet	19h30
7 février	19h30	1 ^{er} août	19h30
7 mars	19h30	5 septembre	19h30
4 avril	19h30	3 octobre	19h30
2 mai	19h30	7 novembre	19h30
6 juin	19h30	5 décembre	19h30

Que le conseil invite cordialement ses citoyennes et citoyens à assister aux assemblées publiques qui se tiendront en cours d'année.

DONNE A Kazabazua
CE 24^{ième} jour du mois d'octobre 2016.

Pierre Vaillancourt, Directeur général



MUNICIPALITÉ DE KAZABAZUA

30, CH. BEGLEY, CP 10, KAZABAZUA (QUÉBEC) J0X 1X0
TÉLÉPHONE : (819) 467-2852 – TÉLÉCOPIEUR : (819) 467-3872
COURRIEL : munkaz@qc.aibn.com

PUBLIC NOTICE TO THE TAXPAYER OF THE MUNICIPALITY OF KAZABAZUA SCHEDULE OF THE REGULAR MEETINGS OF COUNCIL

IS HEREBY GIVEN by the undersigned Director General of the said municipality;

THAT pursuant to section 148 of the Municipal Code, the council of the Municipality of Kazabazua adopted at the meeting held October 4, 2016, a resolution which establishes the schedule of regular meetings for 2017

THAT the day and time of the beginning of the regular meetings shall be as follows:

DATES	HOURS	DATES	HOURS
10 January	7 :30	July 4	7 :30
February 7	7 :30	August 1	7 :30
March 7	7 :30	September 5	7 :30
April 4	7 :30	October 3	7 :30
May 2i	7 :30	November 7	7 :30
June 6	7 :30	December 5	7 :30

THAT Council cordially invites its citizens to attend public meetings to be held during the year.

GIVEN AT Kazabazua

THIS 24th day of the month of October 2016

Pierre Vaillancourt, Director General